

Drei Wochen mit dem Feind

MariahxTala

Von Mayachan_

Epilog:

Sechs Monate später

Suchend sah ein junger gutaussehender Russe sich am Flughafen um. Ihre Maschine war längst gelandet. Wo zum Teufel war sie? Seitdem sie ihm geschrieben hatte dass sie in Russland ein Praktikum machen würde, war er total nervös gewesen. Sie schrieben sich täglich und riefen sich fast jeden Tag an.

Als Mariah ihm erzählte dass sie sich für ein Praktikum in Russland beworben hatte, war Tala extrem glücklich gewesen. Natürlich hatte er dass vor niemanden gezeigt. Seine Teamkollegen hätten sich bestimmt kaputt gelacht.

Plötzlich sah er einen pinken Haarschopf in der Menge. Und kurz darauf stand eine hübsche junge Frau vor ihm. „Nǐ hǎo“, sagte Mariah grinsend und umarmte Tala. Er drückte sie an sich. „Schön dass du da bist.“

Sie ließ ihn los. „Ich freue mich auch. Los lass uns meinen Koffer holen und dann was essen gehen. Ich sterbe vor Hunger.“
Er lachte und nahm sie in den Arm. Gemeinsam gingen sie durch die Flughafen Halle.

Und sie würden bestimmt bald in ein gemeinsames Leben gehen.

Ende